

Bürstädter Zeitung 30.10.10
KOPF DER WOCHE



»Bürstadt hat viel zu bieten.«

GERHARD WEITZ, Zahnarzt und engagierter Bürger

Viel Kunst in der Praxis

ENGAGIERT Gerhard Weitz leitet seit zehn Jahren den Kulturbirat

BÜRSTADT (wolf). „Bürstadt hat ungeheuer viel zu bieten, vor allem auch kulturell“, sagt Gerhard Weitz. Seit zehn Jahren ist der gebürtige Bürstädter Vorsitzender des Kulturbirats. Der seit 1988 niedergelassene Zahnarzt veranstaltet in seinen Praxisräumlichkeiten zwei- bis dreimal pro Jahr Vernissagen und sagt, dass er durch seinen fast sechsjährigen Aufenthalt in München – während des Zahnmedizinstudiums – kulturell geprägt worden sei. Der seit zwei Wahlperioden für die CDU – ohne Parteibuch – im Stadtparlament ehrenamtlich arbeitende Vater von zwei Kindern hält es für wichtig, seinen Heimat-

ort nicht schlecht zu reden.

Der Vorsitzende des Arbeitskreises Jugendzahnpflege des Kreises Bergstraße ist weit über die Stadtgrenzen hinaus engagiert. Er leitet auch den Arbeitskreis Alterszahnheilkunde und ist in der Landesärztekammer aktiv. Weitz, der seine restliche Freizeit am liebsten mit seiner Familie verbringt, ist seit drei Jahren Vorsitzender des Judo-Clubs „Samurai“. „Dieser Sport ist für mich Hobby und Ausgleich“, sagt der begeisterte Hobbykoch.



Ende 2010 wählen unsere
Leser den Kopf des Jahres.